

## ¿Qué ganan los jugadores con violencia y protestas?

Y al hacer esta pregunta públicamente, va para todos, sin excepción de edades ni categorías, pues de puertas adentro todos sin excepción son seres humanos y deportistas por un igual. Referente a lo primero comprendemos perfectamente que como tales se dejen llevar por este mal desgraciadamente general y traidor que se llama nervios. A medida que avanzan los encuentros -y aquí citamos igualmente todas las especialidades y sexos-, la sangre hierve, normalmente aunque las cosas vayan bien, pues se trata de un trauma corporal por el que se pasa en muchos trances de la vida y el deporte no constituye una excepción y es cuando el sistema nervioso se viene prácticamente abajo.

Aquí es cuando entra en acción lo segundo: el comportarse pese a todo como deportistas, procurando en lo que cabe contenerse, porque de lo contrario se va en detrimento del propio ser de cada uno. Porque ¿cuántos practicantes han ido a la caseta antes de tiempo con una lesión que una vez dictaminada se ha comprobado grave de veras, producida por otro compañero. ¡Si, porque aunque dentro los terrenos y canchas sean rivales, son siempre amigos ya que todos lochan por un ideal!, que posteriormente es el primero en lamentarlo precisamente como brutal agresor, en unos momentos en que por el impulso de una mala acción que no se habría dado en otras circunstancias ha segado en flor la futura carrera deportiva y algunas veces la otra de un semejante?.

Y sin ponernos tan melodramáticos, vamos al mal menor. Por la misma causa pero con diferentes efectos. aunque desde luego siempre lamentables, vienen las tan traídas y llevadas tarjetas. ¿Ha pensado alguna vez un deportista el mal que las mismas acarreen a él y al equipo cuyos colores defiende?. Porque ¡señores! estas cartulinas tan bonitas por su color, la Federación se las cobra a buen precio, que como cosa lógica los Clubs -o por lo menos muchos de ellos- se lo reintegran del interesado causante, esto es, el jugador. Quién además por su parte recibe el castigo de unos partidos sin actuar como es su obligación, perjudicando a su escuadra, cuyo entrenador a veces se las ve y desea para cubrir tal baja. Porque en bastantes ocasiones ocurre que no es una, sino varias a la vez. Esperamos y deseamos se responsabilicen todos y vayan ocurriendo menos abusos de esta índole. Porque de tal hay que tildar el que cada domingo y en casi todos los espectáculos deportivos se den más de los otros que de éstos.

## TENIS DE MESA

*El Club Tenis Mesa Ferrería Garrell triunfador del Campeonato del Vallés.*

La pasada semana finalizó el campeonato por equipos de la comarca del Vallés, que, aunque no han sido muy numerosos los equipos, si se puede decir que ha habido mucha igualdad como lo prueba que hasta la última jornada no se ha resuelto el título.

El equipo de Ferrería Garrell, compuesto por: Caparrós, Lunaro, Sayós y Ulldemolins, ha tenido que luchar mucho para imponerse a los otros equipos, principalmente al equipo de San Fausto que ha sido la revelación del Campeonato.

La organización a cargo del novel equipo del Club Natación Caldas, ha sido perfecta en todos sus detalles, haciendo votos para que el próximo año se pueda contar con muchos más equipos.

Hemos tenido noticias, no confirmadas aún, que el Club Ferrería Garrell, está preparando ya el campeonato individual que cada año ésta empresa organiza, y que es una buena prueba de toque para todos los jugadores que en él toman parte.

A.U.

## BALONMANO

Juvenil Femenino

**B.M. GRANOLLERS, 16**

**B.M. POLINYA, 4**

Partido resuelto sin muchas complicaciones por el equipo local. La primera mitad concluyó con el apretado tanteo de 5-3 favorable a nuestros colores. Este resultado parcial tan justo se debió a la confianza con que se afrontó el partido, ya que en el terreno del B.M. Polinya, se venció sin dificultades.

En el segundo periodo gran reacción del equipo local, desplegando todas sus armas y haciendo gala del espíritu de lucha que ya es habitual en este equipo. consiguiendo así el merecido resultado de 16-4.

Arbitró el Sr. Canadell, bien.

Jugaron y anotaron por el B.M. Granollers:

M. Cladellas, P. Roca, C. Gordo, A. Castillo (3), G. Barbany (3), D. Galbany (1), M. A. Ruiz, R. M. Arimany, C. Bernaus, N. Bellavista (1), N. Barbany (6. 2 de penalty) y Emi Ventura.  
E.F.P.M.

Dn. FRANCISCO LLOBET ARNAN, Alcalde de la Ciudad de Granollers,  
HAGO SABER:

Que hasta el 31 de Marzo próximo, seguirá abierto al público el plazo VOLUNTARIO para el pago de los Arbitrios de Rodaje, por los conceptos siguientes:

**PERROS**  
**BICICLETAS**  
**VELOMOTORES**  
**CARROS y**  
**CARRETONES**

cuyo pago deberá efectuarse en el Negociado de Recaudación de este Ayuntamiento - Plaza José Antonio, 6, 1º - dentro del plazo indicado.

Granollers, 27 de febrero de 1978.  
El Alcalde.